

報道関係者各位

2018年3月28日

大東建託グループの「大東建託パートナーズ」
東京消防庁開庁70周年記念表彰式で受賞
 救急講習会や防火防災に関する普及活動に対して

大東建託株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長:熊切直美)のグループ会社である大東建託パートナーズ(本社:東京都港区、代表取締役社長:佐藤功次)は、2018年3月9日に行われた東京消防庁開庁70周年記念表彰式にて、多年にわたり救急に関する普及業務に尽力したとして、『消防総監感謝状(救急業務協力者)』をいただきましたのでお知らせします。



表彰式にて(2018年3月9日)



感謝状

■半年に1度、救命救急講習会を実施

大東建託パートナーズは、自社で管理している品川イーストワンタワー(東京都港区)内の各フロアにAEDを設置し、入居企業様に対して、普通救命講習を毎年2回定期的に開催しています。

また、応急手当普及員資格を持つ大東建託パートナーズの社員が主導する形で、AEDの講習会を入居企業様の要望に応じて適時実施しています。この救急講習会を継続して実施し、いざという時により多くの方がAEDを操作できる体制を整えています。



救命救急講習会の様子(2018年1月26日)



AEDの操作を学ぶ様子

<本件に関するお問い合わせ>

大東建託株式会社 経営企画室 広報CSR課 TEL:03-6718-9174